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El PSOE defiende una sanidad universal y muestra su desacuerdo con el copago 
sanitario

El candidato al Senado por Córdoba, Francisco Pulido, participa en un acto de campaña en el Centro 
de Salud de Priego
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El candidato al Senado por el PSOE en 
Córdoba, Francisco Pulido, comenzó este martes los actos de campaña con 
un reparto de folletos e información en el Centro de Salud de Priego, 
acompañado de la secretaria general de los socialistas prieguenses, 
Encarnación Ortiz.

El objetivo de este acto fue dar a conocer a los ciudadanos los candidatos de 
la comarca al Senado, “para ponerles cara”, como señaló Ortiz, en una 
primera toma de contacto con la ciudadanía, especialmente en temas 
sanitarios. En este sentido, Encarnación Ortiz declaró que hay “una sanidad 
de izquierdas universal, y otra de derechas, que está aplicando el Partido 

Popular en las comunidades donde gobierna, con recortes”.
El garantizar una  política sanitaria universal, es según Francisco Pulido, el 

principal objetivo del PSOE, mostrándose contundente en la negativa al copago sanitario, criticando que en 
comunidades como Madrid y Valencia “se esté apostando por una sanidad privada, que deteriora la sanidad 
pública”.
Pulido defendió una sanidad de calidad pública, que investigue y genere empleo, añadiendo que el copago 
“perjudicará a los que menos tienen y más lo necesitan”, añadiendo que la crisis “no puede ser una excusa 
para mermar la calidad de nuestra sanidad”.
Por otro lado y en relación a las obras de ampliación del Centro de Salud, Encarnación Ortiz indicó que a 
pesar de estar las obras terminadas, no hay fecha para su puesta en funcionamiento, añadiendo que dicha 
intervención “se realizó con coste cero para el Ayuntamiento”. 
Asimismo Ortiz declaró que esta ampliación debe traer nuevas especialidades al Centro de Salud de Priego, 
equiparándose con municipios similares, ante la población a la que atiende.
Por otro lado y en relación a un futuro centro hospitalario, la secretaria general del PSOE en Priego indicó 
que se han presentado propuestas para poner a disposición de la Junta de Andalucía los terrenos, “como han 
hecho otros municipios”, y estar presentes en la planificación sanitaria de la misma, añadiendo que “las 
casas hay que empezarlas poniendo bien los cimientos, y no por el tejado”.
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